

Guide

Des bornes historiques

A travers forêts, vallées pittoresques, gorges sauvages et pâturages jurassiens, la limite internationale entre la France et le Pays de Neuchâtel est jalonnée de bornes-frontière couvrant près de cinq cents ans d'histoire. Empires, royaumes, principauté, comtés et républiques s'y sont succédé laissant, chacun, quelques blasons témoins de leur souveraineté.

Le guide *Histoire de bornes – A la découverte des bornes-frontière du Jura neuchâtelois* propose de découvrir un patrimoine peu connu de deux manières: l'une, ludique, par le biais de la randonnée pédestre; l'autre, plus scientifique, à l'aide d'une présentation historique complète des bornes-frontière. Douze randonnées sont proposées, chacune étant accompagnée d'une fiche résumant l'essentiel. Cet ouvrage fort intéressant est le fruit de plusieurs années d'études d'archives et de recherches in situ. *Cé*

▣ **lien**

www.histoiredesbornes.ch

Des bornes gravées de blasons et d'inscriptions liés à l'histoire européenne.

